

## Béziers. APS lève 741 000 euros pour accélérer le déploiement de sa solution logicielle de pilotage industriel

La start-up deeptech biterroise APS vient de boucler une levée de fonds de 741 000 euros auprès d'Occitanie Angels, de Galapagos Innovation, de Sofilaro Innovation et de financeurs privés. Grâce à cet apport, l'entreprise mobilise plus d'un million d'euros supplémentaires afin de finaliser le développement de sa solution APS CONTROL®, un logiciel modulaire destiné à transformer les ateliers en véritables usines intelligentes.



La start-up deeptech APS vient de lever 741 000 € auprès d'Occitanie Angels, Galapagos Innovation, Sofilaro Innovation et de financeurs privés. (Photo Karine Baudoin)

Fondée en mai 2023 à **Béziers** par **Nicolas Navarro**, la société [Agnostic Production Systems](#) (APS) s'inscrit dans une logique claire : rendre la transformation digitale des sites industriels accessible **aux PME et ETI**. L'entreprise prépare pour **l'été 2026** le lancement d'APS CONTROL®, un écosystème logiciel modulaire et plug and play capable de planifier, d'optimiser et de coordonner l'ensemble des opérations, qu'elles concernent les machines, les équipes ou les logiciels déjà en place.

Cette approche repose sur une technologie brevetée par APS, baptisée **Connect and Produce®**. Chaque module peut être intégré selon les besoins : gestion des flux, pilotage machine, traçabilité, suivi environnemental ou encore interfaçage avec des solutions commerciales.

« Il existe un décalage important entre le besoin d'agilité, de performance et de durabilité des usines et la réalité

du terrain. Il faut parfois deux ans et des moyens considérables pour installer un logiciel de production dans une entreprise de 200 salariés. Notre objectif est de rendre la digitalisation rapide, abordable et sans risque », souligne Nicolas Navarro, fondateur et dirigeant de la start-up.

## Les investisseurs séduits par le potentiel d'APS

Le projet a immédiatement attiré l'attention des réseaux de business angels régionaux. MELIES Business Angels, en cours de fusion avec Capitole Angels pour former Occitanie Angels, a été à l'initiative de l'opération. Son président sortant, **Jean-Paul Alic**, se souvient : « nous avons découvert cette start-up lors d'un speed dating organisé en décembre 2024 par notre antenne biterroise. Nicolas Navarro avait alors convaincu par la solidité de son projet et sa vision d'entrepreneur. Nous nous engageons à ses côtés pour la pérennité de l'industrie française. »

Cette confiance est partagée par **Philippe Nahoum**, nouveau co-président d'Occitanie Angels, qui salue « la pertinence d'un modèle de pilotage inédit, parfaitement aligné avec les attentes du marché. Personne n'osait imaginer une telle solution, exceptée l'équipe d'APS ».

À leurs côtés, **Galapagos Innovation**, fonds d'investissement familial de l'entrepreneur Pascal Roudier, a choisi de soutenir le projet en mettant en avant son ancrage territorial. **Sofilaro Innovation**, société de capital-risque des Caisses régionales du Crédit Agricole du Languedoc et de Sud-Méditerranée, renforce également son portefeuille d'innovations de rupture à travers cet investissement.

## Un marché stratégique : 26 600 PME et ETI concernées

La cible d'APS est claire : **près de 26 600 PME et ETI industrielles françaises** qui n'ont pas encore pleinement bénéficié de la transformation numérique. En s'adressant à ce segment, la start-up ambitionne d'être l'un des moteurs de la réindustrialisation en France et en Europe.

« Ce segment est notre meilleur atout pour relancer une dynamique industrielle positive sur l'ensemble du territoire », insiste Nicolas Navarro.

La solution entend répondre aux défis de performance et de durabilité des sites de production, tout en réduisant les coûts et le temps d'intégration des logiciels traditionnels. APS a également noué des collaborations avec le CEA et le CERIS (IMT Mines Alès) pour renforcer son expertise scientifique et technique.

## Une jeune pousse déjà bien entourée

Avant même cette levée de fonds, APS avait déjà obtenu le soutien de **Bpifrance** et de **Créalia Occitanie**, ainsi que celui du programme Eden Excellence Startup. Elle est accompagnée par la pépinière **Innovosud** et par l'incubateur **IMT Mines Alès**. Son financement s'appuie également sur un pool bancaire régional comprenant la Banque Populaire du Sud, la Caisse d'Épargne Languedoc-Roussillon et la Banque de l'innovation du Crédit Agricole du Languedoc.

Aujourd'hui, la start-up compte **plus de vingt collaborateurs** et poursuit activement ses recrutements pour soutenir le développement de sa solution et répondre aux ambitions affichées.

## Vers une nouvelle dynamique industrielle en Occitanie

Au-delà de la réussite d'une jeune pousse biterroise, cette levée de fonds illustre l'importance croissante des écosystèmes régionaux dans la réindustrialisation. Le 30 septembre 2025, la création d'Occitanie Angels par la fusion de MELIES Business Angels et de Capitole Angels donnera naissance à **l'un des plus grands réseaux de business angels en France**, rassemblant **200 membres**. Depuis près de vingt ans, ces investisseurs passionnés ont déjà financé plus de 110 start-up pour près de 20 millions d'euros.

Dans ce contexte, le soutien à APS marque une étape supplémentaire vers une industrie plus agile, numérique et durable. Pour **Pascal Roudier**, fondateur de Galapagos Innovation, « accompagner une entreprise comme APS, qui place l'innovation au cœur de son développement, c'est contribuer à l'émergence de technologies de pointe tout en renforçant le tissu économique régional ».